



Les Musiciens du Louvre ont fait salon plein

Saint-Antoine-l'Abbaye

Dimanche 15 octobre, dans le cadre des "Allées chantent", un très beau concert était donné au salon aux Gypserie par les Musiciens du Louvre. En résidence en Isère depuis 1996, cet ensemble de renommée internationale est invité sur les scènes prestigieuses d'Europe. Leur réputation les a accompagnés pour ce dernier concert à Saint-Antoine.

La salle était pleine pour entendre Jean Brénac à la flûte, Pablo Gutiérrez au violon, Juan-Manuel Quintana à la viole de gambe et Francesco Corti au clavecin, jouer un répertoire de musique baroque. Le programme de "Berlin à Hambourg" a donné à entendre Georg Philipp Telemann (1681-1767) avec la première Sonate extraite des Quatuors parisiens TWV 43: A1; Jean-Philippe Rameau (1683-1764) avec le 5e Concert extrait des Pièces de clavecin en concert; Carl Philipp Emanuel Bach (1714-1788) avec la Sonate en trio en sol majeur Wq. 150; Jean-Sébastien Bach (1685-1750) avec L'Offrande musicale en do mineur BWV 1079 (extraits); Ricercar A 3 avec la Sonate Sopr'il Soggetto Reale. Au moment du salut, le public a longuement applaudi les musiciens.





0Morr2ZBrgs5vR_WrWLOIZx9PSkAYj5nhtcvpgmtcudb6_Kr-zbaDPa8146JOPF8DjN2Zh